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Abstract (en)
The frame of known rackets manufactured by the single or dual seal tube method is hollow on the inside or filled with light foam. In terms of
adequate stability, rackets of this type must therefore have a minimum thickness in order to be suitable for playing. The new racket (1) is to be
constructed in such a way that its frame thickness can be reduced further. The new racket (1) has a frame height which is greater transversely to
the plane in which the strings lie than the frame thickness in the string plane. The cross-section of the frame (2, 4, 5) is constructed to be solid in its
central region (7) and has a channel-type hollow space (10, 11) in each case at its narrow ends (14, 15) facing away from one another in terms of
height. It is possible in the new racket (1) to reduce the frame thickness further, for example to achieve a slimmer design and improved aerodynamic
properties. <IMAGE>

Abstract (de)
Der Spannrahmen bekannter, im Ein- oder Doppelschlauch-Verfahren hergestellter Schläger ist innen hohl oder mit leichtem Schaum ausgefüllt.
Im Sinn ausreichender Stabilität müssen derartige Schläger daher eine Mindestdicke aufweisen, um dem Spielbetrieb gewachsen zu sein. Der
neue Schläger (1) soll so aufgebaut sein, daß seine Rahmendicke weiter reduziert werden kann. Der neue Schläger (1) hat eine Rahmenhöhe,
die quer zur Ebene, in der die Saiten liegen, größer ist als die Rahmendicke in der Saiten-Ebene. Der Querschnitt des Rahmens (2,4,5) ist in
seinem Mittelbereich (7) massiv ausgeführt und weist an seinen schmalen, höhenmäßig voneinander abgekehrten Enden (14,15) jeweils einen
kanalförmigen Hohlraum (10,11) auf. Bei dem neuen Schläger (1) ist es möglich, die Rahmendicke, beispielsweise zur Erreichung schlankeren
Designs und besserer aerodynamischer Eigenschaften, weiter zu reduzieren. <IMAGE>
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